



## 一学期のご支援・ご協力 ありがとうございます

校内で雨に濡れたアジサイの花が美しく咲いていました。アジサイは土壌の pH(酸性度)によって花の色が変わる不思議な花です。一般に「酸性ならば青、アルカリ性ならば赤」になると言われています。校内のアジサイは美しい紫色でしたので、きっとバランスの良い中性の土だったのでしょう。アジサイの美しさは、小さな花がたくさん集まって大きな花のように見えるところにもあります。観光用にたくさんのアジサイを植えている寺院や公園もあり、境内に何千株、何万株ものアジサイを植えている寺院は、アジサイ寺とも呼ばれ、関西では京都の三室戸寺や、奈良の矢田寺などが有名です。現地へ行くことは難しいかもしれませんが、是非、近場に咲いているアジサイに目を向けてみてください。



さて、1学期の最後の月「7月」になりました。夏休みまで残りあとわずかです。7月に子どもたちが登校する日は13日です。4月に新しい学年でスタートし、新型コロナウイルス感染症5類移行直後の限られた状況下でも、体験やたくさんの学びがあったことと思います。学校では、1学期のまとめの時期に入ります。子どもたち一人ひとりの成長を確認し、夏休みの目標設定をしていきたいと考えています。ご家庭におかれましても、お子様と一緒に1学期を振り返っていただき、夏休みの計画的な過ごし方について話し合ってくださいと思います。そして、30日以上という長い夏休みが子どもたちにとって有意義なものとなりますよう、よろしく願いいたします。

また、7月、8月は家庭や地域で生活する時間が多くなります。未来を担う地域の子どもとして、時には優しく、時には厳しく見守っていただきたいと思います。今後ともご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

6月号でもお願いしましたが、これから気温の高くなる日が続く、子どもたちが体調を崩さないように健康管理をしっかり行う必要があります。ご家庭でも、夜更かしをしないで睡眠を十分とるようにする、登校時や遊びに行く時などには帽子や水筒を忘れずに持たせていただくなど、子どもたちが熱中症や夏バテにならないよう、健康管理をよろしくお願いいたします。

(校長 濱口 真由美)

7月の行事予定

1	土		17	月	海の日
2	日		18	火	12時半下校
3	月	委員会活動 さとっこ掃除(~7日) タイピング選手権(~7日)	19	水	12時半下校
4	火		20	木	終業式 大掃除 12時頃下校
5	水	朝礼 第2回さとっこタイム	21	金	夏季休業日開始 (~8/24) さとっこ夏休み宿題サポートタイム
6	木		22	土	
7	金		23	日	
8	土		24	月	さとっこ夏休み宿題サポートタイム
9	日		25	火	さとっこ夏休み宿題サポートタイム
10	月	クラブ活動	26	水	
11	火		27	木	
12	水		28	金	
13	木		29	土	
14	金	給食最終日 全学年5校時で下校	30	日	
15	土		31	月	
16	日				

< 8, 9月の主な行事予定 > ※感染状況等により予定を変更することがあります。

8月11日(金)~17日(木) 学校閉鎖期間      8月25日(金) 2学期始業式  
9月1日(金) 2学期給食開始      10月21日(土) 体育大会

さとっこ夏休み宿題サポートタイム

夏休みの学習サポートの一環として設定しています。夏休みの宿題や宿題以外の学習(ご家庭で用意していただいたもの)に取り組みます。時間は90分程度を予定しています。詳しくは後日配布される手紙にてご確認ください。

連日暑い日が続いています。

熱中症の危険性が高まっていることから、こまめな水分補給の指示をしたり、暑さ指数が基準を超えた場合は運動場での活動を自粛したりと、熱中症対策に取り組んでいます。ご家庭におかれましても、引き続き毎日の健康観察や十分な量のお茶を持たせていただくなど、子どもたちの健康管理のご協力をよろしくお願いいたします。

靴箱近くに掲示  
しています。

気温(参考)	暑さ指数(WBGT)	熱中症予防~運動のめやす~
35℃以上	危険: 3以上	運動はできません
31~35℃	厳重警戒: 2.8~3.1℃	激しい運動はできません 10~20分おきに休んで水分・塩分をとりましょう
28~31℃	警戒: 2.5~2.8℃	気をつけましょう たくさん休めいをし、水分をとりましょう
24~28℃	注意: 2.1~2.5℃	注意 積極的に水分をとりましょう
24℃未満	ほぼ安全: 2.1℃未満	ほぼ安全 熱中症の危険は少ないが水分をとりましょう

## 行ってきました！自然学校（5年）

6月号の学校だよりで自然学校の様子はお伝えしましたが、活動の様子をご紹介します！

《沢登り》



《ツリーイング》



《開校式》



《田植え》



《美方高原自然の家》



## 「弥生時代と繋がる」田能資料館出張授業！（6年）

子どもたちに弥生時代を直に肌で感じてもらうため、田能資料館より酒井先生が、レプリカではなく出土した実物の土器や古代米を持って、6年生各クラスで15日（木）に出張授業をしてくださいました。16日には学芸員さんも加わり「勾玉づくり」をしました。一人ひとり自分が選んだ色に勾玉を染め、自分だけの素敵な作品に仕上がりました。子どもたちが歴史に親しみを持ち、今後の学びへ意欲を高めてくれればと思います。



### ■水泳指導が始まっています

6月21日（水）より、水泳指導が始まっています。発達段階に応じた泳力をつけることができるように、安全面や衛生面には万全を期して指導してまいります。水泳指導では泳ぐ力をつけることはもちろんですが、事故やけがのないようにすることが一番大切です。体調の悪いときには無理をすることのないようにしてください。

